
PTA 会員各位                        令和４年 10 月 13 日 

柏市立土中学校 PTA 

会 長  足達 伸一 

 

令和４年度 第３回運営委員会報告書 

 

■開催日時：令和４年９月２７日（木）１０：００～１１：００ 

■開催場所：土中学校 PTA 会議室 

 

 

 

１ 会長あいさつ 

 

日頃より PTA 活動にご理解・ご協力頂き感謝申し上げます。 

朝晩と少しずつ涼しくなり秋を感じさせる季節になってまいりました。 

先日、1 年生は川越に校外学習に行き楽しく過ごせたと聞いております。2 年生は部活等で新チームになり先頭に

立って頑張っている事、また、3 年生は高校説明会等を経て、受験に向けて本格的に始動されていると思います。 

2 学期は子供達とって更なる成長の時期でもあります。SNS 等で子供達が犯罪や事故に巻き込まれることが無い

ように、お子様がスマートフォン等を持っているご家庭は今一度、使い方等をお子様と話し合って頂ければと思います。 

PTA といたしましても子供達が健やかな学校生活が送れるよう学校としっかりと連携を取り協力して行きたいと思っ

ております。 

最近、台風等自然災害が多くみられます。大きな災害が発生した場合、通信手段も限られてきます。今一度、

避難場所の確認や連絡が取れない場合の対処方法等、各ご家庭で話し合って頂ければと思います。 

  季節の変わり目は体調を崩しやすい時でもあります、ご家族含め先生方も体調管理に十分留意されますようお願

い申し上げます。 



 

 

 

２ 校長あいさつ 

 

本日はお忙しい中、運営委員会にご出席いただき、ありがとうございました。 

２学期が始まり、早いもので、９月の最終週です。おかげさまで、３年ぶりに、１年生の校外学習を実施すること

ができました。雨の天気予報を覆し、晴天の中、川越の班別行動を行いました。リプレイスの関係で、ＨＰでは写真

を更新することができませんでしたが、概要はお知らせしたとおりです。帰宅した後に、各ご家庭で土産話に盛り上がっ

たことでしょう。 

２年生は、学校運営協議会の皆様のご協力で、増尾界隈の２８か所の職場訪問を行います。短期間に２８

か所のご協力を得られたことに、感謝しています。ご家庭でも、働くことのやりがいなどを話していただきたいと思います。 

３年生は、６校の高等学校、専修学校の先生方に訪問いただき、実りある高校説明会を行いました。ＰＴＡ

の皆さんの接待のおかげで、無事に終えることができました。ありがとうございました。９月の三者面談から１１月の三

者面談に向けて，進路に前向きに取り組ませたいと思います。 

 

学校全体としては、市内駅伝、東葛駅伝に参加するために、夏休みから連取に励んでいます。PTA のご協力によ

り、新しいユニフォームを作っていただきました。ありがとうございます。吹奏楽部も市内音楽発表会に参加します。少し

ずつですが、コロナ前に戻りつつあることを感じます。今後も、学校公開を積極的に進めてまいります。 

 

学校運営協議会も２回の会議を終え、保護者目線、地域目線での貴重なご意見をいただき、３回目の会議に

備えているところです。またＰＴＡ会議でお知らせしてまいります。 

 



令和４年度の２学期は、学校評価結果分析でお知らせしたとおり、生徒、保護者、教員とともに、[伝える力]を

高めていきたいと思いますので、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。それでは、２学期もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

３ 報告事項 ～教頭先生より～ 

（１）学校（２学期主な予定） 

9/ 1(木) 始業式 

 9/ 2(金) 全校学力テスト  

 9/12(月)～28(水) 三者面談 

 9/13(火) 体験型交通安全教室(スケアード・ストレイト) 

 9/15(木) ３年：高校説明会 

 9/20(火) 命を大切にする集会 

 9/22(木) １年：校外学習 

 9/27(火) 第３回運営委員会 

 9/29(木) 生徒会選挙 

 9/30(金) 柏市中学校駅伝ロードレース大会 

10/ 5(水)～6(木) 中間試験 

10/ 6(木) ３年：進路保護者会 

10/ 7(金) ３年：実力テスト 

10/13(木) 東葛飾地方中学校駅伝競走大会壮行会 

10/15(土) 東葛飾地方中学校駅伝競走大会 

10/19(水) ２年：職場訪問 

10/21(金) 柏市小中音楽発表会 

10/25(火) 第２回除草作業 

10/25(火)～27(木) 学校公開週間 

10/28(金) 合唱フェスティバル 

 

（２）各委員会活動報告 

  ・１学年委員会 

9 月 第 2 回除草作業手紙作成 

9/27 第 2 回除草作業手紙配布準備 

 第 3 回運営委員会出席 

林間学校宿泊施設選考会議出席 

 

  ・2 学年委員会 

7/19 高校説明会のお手伝いについての説明を西上先生より受ける 

8/24 東葛駅伝の新ユニフォーム作成決定（今年度はタオル作成なし）の知らせを本部

より受ける。 

9/15 高校説明会の手伝い（来校された先生方の誘導など） 

9/27 第 3 回運営委員会出席 

 

  ・3 学年委員会  

9/27 第 3 回運営委員会出席 

 



・広報委員会  

7/21 PTA バレーボール練習取材 

9/27 第 3 回運営委員会出席 

 

  ・総務委員会 

9/27 第 3 回運営委員会出席 

 

・地区委員会 

7/20 グループ LINE にて定期連絡（パトロール・USB メモリーについて） 

7/25 グループ LINE にて連絡・相談 

8/4 夜間パトロール出席確認 組み分け 

8/20 夜間パトロール参加 

 

・企画委員会 

   ＊企画  9/7  土中学校運営協議会出席 

 

   ＊青少協 9/17 青少協役員会出席 

 

   ＊ふる協 9/25 文化体育部主催の健康教室のお手伝い参加 

 

 

４ 協議・確認事項 

 

（１）東葛駅伝進捗状況報告 

・3 年ぶりの開催（松戸→野田）となりますが、沿道での応援はできません。 

・広報用の写真は先生にお願いします。 

・ユニフォームを新調しました。記念品のタオルは来年度以降作っていけるように 

 引き継ぎます。 

・予算の関係で差し入れはありません。 

 

（２）卒業式関連について 

・卒業式の日程 3/10(金) 保護者の参加人数や式の中での歌など検討しています。 

・卒業記念品  これから決めていく予定です。 

 

 

（３）中間監査報告、反省会について（会計） 

無事に滞りなく終わりました。反省会に 300 円/人支払います。 

 

（４）後期担当者の報告（会計・書記） 

書記 細谷→梅木  会計 海藤→黒川 

 

（５）土地区青少協夜間合同パトロール報告（地区委員） 

   3 チームに分かれてパトロールしました。 

   ＜土中学区コース＞ 

・県道 51 号に抜ける道に木が多く、人通りが少なく街灯も少ない場所が多かった。 



・伊賀殿交差点以外の横断歩道がなく、おとなも横断歩道がないところを渡ってし 

 まう。 

＜土小学区コース＞ 

増尾保育園横の T 字路に「飛び出し注意！」の看板を設置した方がよい。 

道路の白線や表示が消えているところがある青少協の方が報告してくれる。 

＜増西小コース＞ 

街灯が切れている箇所があり町会の方が連絡してくれる。 

   －会長より－ 

各校の校長もパトロールに参加し夜の学校の周りを見ていただきました。 

   第一住宅の稲荷谷公園にあった土中 PTA が設置した看板が古くなり破損していたので撤去し

ました。ほかにも見かけたら地区委員または学校に報告してください。 

 

（６）高校説明会報告（2 学年委員） 

   4 人で対応したが手が足りませんでした。先生方が時間より早く来校されたり、説明が長引いて

合間の時間が取れなかったり、先生のお話が終わっていないうちに次の先生が来て待機してもらった

りという感じでした。次回は合間時間を取れると、子どもたちも休憩時間が取れて良いのではないで

しょうか。 

－校長－ 

保護者の参加は 11 名だったので、来年度は 3 年生だけじゃなく他学年の保護者の方も対象に

いれてもいいかもしれません。  

 

（７）柏市 PTA 連絡協議会 バレーボール大会について 

 10 月 5 日、7 日  柏市沼南体育館 

７月開催予定でしたが、コロナの影響で体育館が使えず延期になりました。 

10/7 に土小との合同チームで参加を予定していますが、平日のため、人数が揃わ        

ないかもしれません。ぎりぎりまで検討します。 

 

 

◇ 連絡事項 ◇ 

次回の運営委員会は１１月２２日（火）１０時より PTA 会議室にて行います。 

 

 

 


